



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Intensifkan Patroli Biru Demi Keamanan Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Apr 29, 2024 - 11:16



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Intensifkan Patroli Biru Demi Keamanan Wilayah

Polres Sukabumi Polda Jabar – Dalam upaya mengamankan wilayah dari berbagai gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Kalapanunggal melakukan kegiatan Patroli Biru pada Minggu malam, 28 April 2024, yang dimulai pukul 21.00 WIB hingga selesai. Patroli ini meliputi wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan

Kabandungan.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., mengatakan, "Patroli ini kami lakukan untuk menjaga kondusivitas kamtibmas serta mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti curas, curat, curanmor, tawuran, dan gangguan kamtibmas lainnya."

Lokasi dan sasaran patroli meliputi pemukiman warga, daerah-daerah yang dianggap rawan, objek vital, dan pos-pos ronda atau siskamling. Selain itu, petugas juga melakukan patroli di titik-titik yang berbatasan dengan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal untuk memperkuat pengamanan.

Dua personil yang bertugas, Aiptu A. Fauzie dan Briptu Riad, mengaktifkan kembali ronda malam dan memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat. Himbauan tersebut meliputi dukungan terhadap kegiatan Polri dalam mencegah tindakan premanisme, kejahatan jalanan, serta kegiatan menyimpang oleh kelompok pemuda, seperti penggunaan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis dan larangan berkumpul di luar rumah melewati batas waktu yang ditentukan.

"Kami juga menghimbau kepada para orang tua untuk memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB sebagai langkah preventif terhadap keterlibatan dalam aksi tawuran atau gangguan keamanan lainnya," ujar AKP M. Damar Gunawan.

Kegiatan patroli ini berjalan lancar dan kondusif, dengan situasi wilayah yang tetap aman dan terkendali. AKP M. Damar Gunawan mengapresiasi partisipasi aktif masyarakat dalam mendukung kegiatan kepolisian. "Kami mengucapkan terima kasih kepada warga yang telah proaktif membantu menjaga keamanan lingkungan, khususnya melalui aktivitas ronda malam dan laporan cepat kepada pihak kepolisian jika menemukan adanya indikasi kegiatan yang mencurigakan," pungkasnya.